



■ UNIVERSIDAD **Seis estudiantes iberoamericanos estudian en Salamanca con un programa autonómico**

M.M.

Un grupo de diecinueve alumnos, residentes en Argentina, Cuba, Chile, Bolivia, Brasil, Uruguay y Venezuela, descendientes de castellanos y leoneses, han cursado másteres de postgrado en las universidades de Castilla y León por un programa de becas convocadas y financiadas, por tercer año consecutivo, por la Junta de Castilla y León, con la colaboración de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP).

Los participantes que se han beneficiado del programa de becas son, en concreto, nueve argentinos, dos chilenos, cuatro cubanos, un venezolano, un boliviano, un brasileño y un uruguayo. Del total, ocho han realizado sus estudios de postgrado en la Universidad de Valladolid, cuatro en la Universidad de León, seis en la Universidad de Salamanca y uno en la Universidad de Burgos.

■ CIUDAD RODRIGO **La UPSA aborda el tema de la familia y la igualdad en un curso la próxima semana**

El Instituto Superior de Ciencias de la Familia y la Facultad de Psicología de la Universidad Pontificia de Salamanca organizan, del 16 al 20 de julio, el Curso de Formación sobre Educación, Familia, Salud e Igualdad en Ciudad Rodrigo.

Las sesiones, enmarcadas en el II Plan Municipal para la igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres de Ciudad Rodrigo 2010-2013, tendrán lugar en el Espacio Municipal para la Igualdad mirobrigense y están abiertas a profesionales, estudiantes y profesorado. Alfonso Salgado Ruiz, profesor de la Facultad, será el encargado de abrir el curso.